

ABSTRAK

**SITI HUMAIROH WIDIYANI, NIM 6141111084, “Pengembangan Modifikasi Muslimah Swim Wear Untuk Kebutuhan Pada Aktivitas Berenang Sesuai Syariat Islam”. (Pembimbing Skripsi: Muhammad Chairad)
Skripsi: Fakultas Ilmu Keolahragaan UNIMED 2019**

Permasalahan yang terjadi di kehidupan masyarakat muslim saat ini yaitu banyak wanita muslim yang ingin berenang namun tetap ingin memakai hijabnya, sehingga mereka berusaha untuk mencari pakaian renang tertutup untuk dapat memenuhi kebutuhannya. Namun kenyataannya, pakaian renang yang dijual di pasaran dapat dikatakan masih sangat ketat dibadan meskipun potongannya dibuat menutupi seluruh tubuh sehingga nampaklah lekukan tubuh yang seharusnya tidak boleh ditunjukkan di depan orang-orang yang bukan mahramnya dan hal tersebut tidak sesuai dengan ajaran Islam. Penelitian ini bertujuan untuk menghasilkan suatu produk berupa *Muslimah Swim Wear* Untuk Kebutuhan Pada Aktivitas Berenang Sesuai Syariat Islam.

Metode penelitian ini adalah penelitian dan pengembangan (*Research and Development*), yang menggunakan sepuluh langkah dalam penelitian pengembangan. Pengembangan Modifikasi *Muslimah Swim Wear* Untuk Kebutuhan Pada Aktivitas Berenang Sesuai Syariat Islam, terlebih dahulu divalidasi oleh satu ahli materi, dua ahli media dan 5 pengunjung untuk uji coba kelompok kecil, 15 pengunjung untuk uji coba kelompok besar. Subyek dalam penelitian ini adalah pengunjung muslimah Kolam Renang SCC UNIMED.

Hasil penelitian dan pengembangan : Secara keseluruhan, *Muslimah Swim Wear* ini dikategorikan sangat layak digunakan dalam pengembangan modifikasi *Muslimah Swim Wear*. Berdasarkan uji coba, kelayakan dari segi materi 93%, dari segi media 99%. Uji coba Kelompok kecil kelayakan sebesar 95%, Uji coba kelompok besar kelayakan sebesar 98%. Secara keseluruhan Pengembangan Modifikasi *Muslimah Swim Wear* Untuk Kebutuhan Pada Aktivitas Berenang Sesuai Syariat Islam, setelah melalui beberapa tahap uji coba.

Kata kunci: *Muslimah Swim Wear, Kebutuhan, Aktivitas, Berenang, Syariat Islam*